



BEL ÉCRIN

C'est un beau relooking que s'est offert L. Raphael, l'enseigne de beauté installée à Genève, rue du Rhône. Les six étages dédiés aux soins, à la coiffure et au bien-être ont été redessinés dans une veine féminine et chic, tout en conservant l'esprit des lieux. C'est la designer franco-suisse Alexandra de Garidel qui signe les décors aux allusions Art déco, cher à Ronit Raphaël, la créatrice de la marque. Élément central et identitaire, le grand escalier central a été conservé et donne le ton: noir et or. A cela s'ajoute le beige, couleur historique de L. Raphael, pour une ambiance élégante et qui invite à laisser ses soucis à la porte.

